



Gustavo Villagrán, presidente de la Corporación Colegio Concepción, entrega una medalla al profesor Luis Gómez Catalán, Premio Nacional de Educación, en el homenaje que se le rindió al destacado maestro.

Emotivo y solemne fue homenaje a Premio Nacional de Educación

Solemne pero principalmente emotivo resultó el homenaje que el Colegio Concepción rindió al profesor Luis Gómez Catalán, Premio Nacional de Educación 1983, como lo medalar en la ceremonia más importante realizada por la Dirección de ese establecimiento en el programa del vigésimo noveno aniversario del colegio.

El acto contó con la participación del coro, dirigido por el profesor Adolfo Fuentes. Luego intervino el rector, Humberto Silva Arancibia, quien resató brevemente la historia del plantel, sus logros en estos 29 años de existencia y el pie en que se encuentra para afrontar el futuro, con respecto a sus 1.300 alumnos.

También hubo un sencillo reconocimiento para tres exalumnos del colegio que se destacaron a nivel nacional en la Prueba de Aptitud Académica de 1982. Carolina Argomedo, Mario Valdivila y Marcos Arrigada recibieron sendos galvanos por sus magníficos puntajes.

A continuación el profesor Enrique Salinas fue el encargado de premiar el primer y el segundo Premio Nacional de Filatelia.

do de rendir el homenaje al Premio Nacional de Educación 1983. En una parte de su intervención dijo que "el profesor Luis Gómez es un verdadero maestro, continuador de la tradición de los grandes educadores de nuestra patria. Junto a

Diego Barros Arana, Domingo y Miguel Luis Amunátegui, Dario Salas, Enrique Molina, José Abascal Nuñez y Claudio Matte, conforman una guirnalda en el destino de nuestra enseñanza. Sus méritos son desbordantes y es imposible detallarlos en unos minutos. Su labor y su lucha por la educación son sorprendentes. Su cultura se caracteriza por amplitud y profundidad. Su personalidad acusa un desarrollo armónico e integral. Es un ejemplo que impulsa a seguirlo por su elevación espiritual, su sabiduría y su sencillez".

Luego el profesor Salinas destacó en algunos párrafos el pensamiento acerca de la educación del Premio Nacional de Educación, Luis Gómez. "Su pensamiento lo apreciamos en los juicios siguientes: La educación desarrolla, desenvuelve lo que la naturaleza ha dado. La instrucción ayuda a ese proceso. La educación es el método por excelencia de desarrollo y progreso social. La educación como instrumento de progreso evolutivo sustituye la lucha social, es medio infalible del mejoramiento individual y de la grandeza colectiva. La educación del niño es la base del progreso de un pueblo".

El homenaje al profesor Luis Gómez Catalán concluyó con la entrega de una medalla por parte del presidente de la Corporación Colegio Concepción, Gustavo Villagrán.

Emotivo y solemne fué homenaje a Premio Nacional de Educación. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Emotivo y solemne fué homenaje a Premio Nacional de Educación. [artículo], retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile